



¿Te interesa trabajar en educación? ¿Quieres conocer el funcionamiento de las redes de información de nuestro sistema educativo?

Si eres titulada o titulado universitario puedes optar a una de las becas remuneradas de formación que convoca el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes. Una de ellas se desarrollará en la **Unidad de Eurydice España-rediE**.



Informes Eurydice



Validación del aprendizaje no formal e informal en la educación superior en Europa

La UE ha instado a los estados miembros a establecer sistemas de validación de aprendizaje no formal e informal debido a que el reconocimiento de ambos tipos de aprendizaje puede mejorar las oportunidades laborales y el desarrollo personal. El nuevo artículo científico Eurydice se centra en cómo se promueve la validación de diferentes formas de aprendizaje, incluyendo formal, no formal e informal en Europa. El artículo destaca la importancia que brinda el Proceso de Bolonia al reconocimiento del aprendizaje previo, incluso no formal e informal, en la educación superior

[Enlace a la entrada del blog INEE](#)



El Espacio Europeo de Educación Superior en 2024: Informe de implementación del Proceso de Bolonia

El informe proporciona una visión general de los últimos compromisos en EEES y evalúa su implementación. El primer capítulo proporciona datos sobre los compromisos políticos en la educación superior. El segundo detalla los compromisos clave de los países del EEES. El tercer capítulo aborda los valores fundamentales acordados por el EEES. El cuarto trata sobre la implementación de la política de dimensión social. El quinto capítulo se centra en los objetivos de aprendizaje y enseñanza establecidos en el Comunicado de Roma y el sexto en la movilidad y la internacionalización.

Contribuciones al blog del INEE

Las últimas entradas de Eurydice España-REDIE al blog del INEE (Instituto Nacional de Evaluación Educativa) corresponden a las publicaciones de los últimos informes Eurydice. Estas entradas son las siguientes:



- **Nuevo artículo científico de la Red Eurydice: Validación del aprendizaje no formal e informal en educación superior en Europa**
- **Aprendizaje para la sostenibilidad en Europa: Creando competencias y apoyo a docentes y centros educativos**
- **Erasmus Mundus cumple 20 años: reflexiones sobre dos décadas de un programa mundial**



Noticias y artículos Eurydice

Consulta los nuevos artículos de las unidades nacionales en la [web de Eurydice EU](#):



España: Últimos pasos de la Reforma de la Educación Profesional



Estonia: Ampliación de la educación obligatoria



NES (Sistemas Educativos Nacionales)

Sistemas educativos nacionales (NES) ofrece una descripción de los sistemas educativos europeos y sus reformas más recientes.

ACTUALIZACIÓN DE CAPÍTULOS

CAPÍTULO 8: Educación y formación de personas adultas

El capítulo 8 contiene información sobre la distribución de responsabilidades en la educación y formación de personas adultas, avances y prioridades políticas actuales, principales proveedores de formación y tipos de oferta y sobre el reconocimiento de competencias profesionales adquiridas por experiencia laboral o por vías no formales de formación.

CAPÍTULO 9: Profesorado

Este capítulo ofrece una descripción temática sobre el profesorado universitario y no universitario en España. Se incluyen datos sobre la formación inicial, condiciones de trabajo, formación permanente del profesorado de Educación Infantil, Primaria, Secundaria, Superior y de Personas Adultas.

Redipedia (Enciclopedia online del sistema educativo español)



Redipedia completa la información estatal que se ofrece en Sistemas educativos nacionales (NES) con la descripción de distintos aspectos específicos del sistema educativo, a partir de la gestión que hacen las Administraciones educativas autonómicas de sus competencias.

ÚLTIMOS DESCRIPTORES



Número de centros de FP de Grado Superior según titularidad y porcentaje que representan en las Administraciones educativas. Curso 2022-2023

Histórico de boletines



<http://blog.intef.es/inee/category/eurydice-redie/>



eurydice.redie@educacion.gob.es



<http://www.educacionyfp.gob.es/gl/mc/redie-eurydice>



Paseo del Prado, 28
28014 Madrid



<https://www.linkedin.com/company/inee-instituto-nacional-de-evaluaciones-educativas/>



@educaINEE

